

**Beschluss** (gegen die Stimmen von FDP BAYERNPARTEI):

1. Vom Sachvortrag wird Kenntnis genommen.
2. **Der Stadtrat stellt fest, dass die Krankenhausfinanzierung über das DRG-System (Betriebskostenfinanzierung/Krankenkassen) sowie die Investitionskostenförderung (Freistaat) insbesondere für öffentliche Kliniken nicht ausreichend ist. Der Oberbürgermeister und das Gesundheitsreferat bleiben beauftragt, sich auf allen Ebenen (Bund, Freistaat sowie Städtetage) für eine bessere Finanzierung einzusetzen.**
3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.